



右から、大橋純子さん、桂信雄札幌市長、司会の吉田みどりさん(HTB北海道テレビ)

特集 新春市長対談
北海道出身の歌手・大橋純子さん

“環境と文化”を重視した 街づくりで世界に 誇れる国際都市へ

二〇〇二年は、ワールドカップサッカー大会をはじめ、幾つかの国際イベントが開催されます。国内外から多くのお客様が訪れる今年には、美しい札幌の街並みや市民の温かいおもてなしなどで、札幌を世界に発信する絶好の機会です。学生時代を過ごした札幌を積極的にPRしてください。歌手の大橋純子さんを札幌ドームにお迎えして、札幌の街の魅力やこれからの街づくりについて桂市長と語り合ってくださいました。

おおはしじゅんこ 大橋純子さんの横顔

北海道夕張市生まれ。札幌の藤女子短期大学在学中に、北海道大学の軽音楽サークルで音楽活動を開始。ラジオの深夜放送で、ロック専門番組のDJとして約1年間活躍。短大卒業後に上京し、昭和49年、歌手デビュー。昭和57年、「シルエット・ロマンス」でレコード大賞の最優秀歌唱賞に輝くなど数々の賞を受賞している実力派ボーカリスト。女性R & B（リズム＆ブルース）の元祖的存在として現在も幅広い歌手活動を展開している。

